
ПРОТОКОЛ
проведения публичных слушаний по вопросу « Реконструкция существующей столбовой 

линии ПАО «Ростелеком», расположенной на территории Онского государственного 
природного биологического заказника регионального назначения, с целью подключения 

точки доступа Wi-Fi для населения в с. Ценогора в рамках проекта «Устранения
цифрового неравенства».

Присутствовали: 27 человек.

Повестка дня: Реконструкция существующей столбовой линии ПАО «Ростелеком», 
расположенной на территории Онского государственного природного биологического 
заказника регионального назначения, с целью подключения точки доступа Wi-Fi для 
населения в с. Ценогора в рамках проекта «Устранения цифрового неравенства».

Председатель -  Радюшин Леонид Иванович;
Секретарь - Компаниец Светлана Михайловна.

Выступление Радюшина Л.И.
Радюшин Л.И. проинформировал, что сегодня на публичных слушаниях обсуждается 
вопрос о реконструкции существующей столбовой линии ПАО «Ростелеком», 
расположенной на территории Онского государственного природного биологического 
заказника регионального назначения, с целью подключения точки доступа Wi-Fi для 
населения в с. Ценогора в рамках проекта «Устранения цифрового неравенства».

Слушали: А.В. Родионова представителя от ООО «Территория Связи»
В соответствии с Распоряжением Правительства Российской Федерации от 26 марта 2014 
г. №437-р на ПАО «Ростелеком» возложена обязанность по оказанию универсальных 
услуг связи на всей территории Российской Федерации.
В соответствии с договором об оказании универсальных услуг связи между Федеральным 
агентством связи и ПАО «Ростелеком» от 13 мая 2014 года № УСС-01/2014 в перечень 
универсальных услуг связи включено предоставление услуги связи передачи данных на 
скорости не менее 10 Мбит/с в точках доступа, расположенных в населенных пунктах с 
численностью населения от 250 до 500 человек. В рамках исполнения данного договора 
реализуется проект «Устранение цифрового неравенства».
Довожу до Вашего сведения, что в рамках данного проекта планируется подключение 
Точки доступа wi-fi в с. Ценогора Лешуконского района.
Для подключения данной точки доступа необходимо проведение работ по строительству 
волоконно-оптической линии связи на участке от АТС в с. Смоленец до АТС в с. 
Ценогора.
Прокладка ВОЛС планируется следующими методами:
На участке от АТС с. Смоленец до д. Пылема предполагается подвес кабеля на опорах 
МРСК Северо-Запада Архэнерго.
Далее в грунте в охранной зоне ВЛС ПАО «Ростелеком» до с. Ценогора.
Проектируемая в грунте ВОЛС частично располагается в границах Онского природного 
биологического заказника регионального назначения. Ориентировочная протяженность 
ВОЛС по заказнику 13 км.
В связи с тем, что на территории Заказника запрещено строительство коммуникаций, нами 
запланирована реконструкция существующей ВЛС ПАО «Ростелеком».
Данная реконструкция не окажет негативного влияния на состояние окружающей среды, 
так как затронет только тот район, где уже расположена ВЛС ПАО «Ростелеком».
Нами был направлен запрос согласования реконструкции ВЛС в ГБУ «Центр 
природопользования и охраны окружающей среды Архангельской области». Был получен



ответ, что реконструкция линии возможна при условии соблюдения правил Положения о 
заказнике и прохождения проектной документации экологической экспертизы.
Учитывая высокую важность строительства данного объекта, прошу вас не возражать 
против проведения работ по реконструкции ВЛС ПАО «Ростелеком» на территории 
Онского природного заказника.

По обсуждению выступили:

1. Харин Д. А. -  прокурор Лешуконского района задал вопрос:
- Реконструкция столбовой линии в Онском заказнике будет осуществляться строго
по существующей линии связи?
Родионов А.В. пояснил, что да.
2. Аксенов Г.Ф. -  директор ГКУ АО «Лешуконского лесничества» задал вопрос:
- Почему прокладка кабеле в Оноском заказнике не осуществить по существующей 

ЛЭП «АрхОблЭнерго».
Родионов А.В. пояснил, что согласование прокладки кабеля по опорам ЛЭП 

получено только до Онского заказника.
3. Аксенов Г.Ф. -  директор ГКУ АО «Лешуконского лесничества» задал вопрос:
- Будут ли проводиться работы по расчистке охранной зоны существующей линии 

связи на территории Онского заказника от зеленого подроста?
Родионов А.В. пояснил, что если эти работу будут осуществляться, то только после 

согласования.
4. Радюшин Л.И. предложил не возражать против проведения работ по 

реконструкции ВЛС ПАО «Ростелеком» на территории Онского природного заказника. По 
данному заказнику также «проходит» автомобильная дорога Лешуконское-Вожгора

Решение публичных слушаний:
Разрешить реконструкцию существующей столбовой линии ПАО «Ростелеком», 

расположенной на территории Онского государственного природного биологического 
заказника регионального назначения, с целью подключения точки доступа Wi-Fi для 
населения в с. Ценогора в рамках проекта «Устранения цифрового неравенства»

Итоги голосования: за - 27 человек или 100 %, против -  0, воздержались -  0.

Председатель

Секретарь


